

Höchst willkommen:

## Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim spendiert SBZ 5000 Euro

(DB) – Solche Termine dürften öfter sein: 5000 Euro spendete die Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim dem Sehbehinderten- und Blinden-Zentrum Südbayern. Ein willkommener Zuschuss, über den sich SBZ-Direktorin Hildegard Mayr und Elisabeth Setzer, Vorsitzende des Vereins für Sehgeschädigtenerziehung, riesig freuten. Das Geld soll für die 2008 im Sportpark eröffnete Rundlaufbahn verwendet werden, deren Kosten noch nicht vollständig finanziert sind. Auf dieser Bahn können Blinde und Sehbehinderte dank eingebauter spezieller Hohlkörper ohne Betreuer ihre Runden laufen, am Klang erkennen sie, wo sie sich befinden. Davon, dass diese Laufbahn noch nicht ganz bezahlt ist, hatte auch der Vorsitzende der Baugenossenschaft Ober- und Unterschleißheim, Roland Graf, gehört, „deswegen soll heuer unser alljährlicher sozialer Beitrag diesem Projekt zugute kommen“. Als passionierter Läufer wisse er, wie wichtig diese sportliche Betätigung für Körper und Seele ist, „gleichzeitig stärkt diese Bahn das Selbstwertgefühl der betroffenen Kinder“. Das unterstrich auch Unterschleißheims Bürgermeister Rolf Zeitler, „diese Bahn schenkt den sehbehinderten und blinden Mädchen und Buben ein Stück Selbständigkeit“.

